

REALIZAN PRIMER SEMINARIO INTERNACIONAL DE DESARROLLO ECONÓMICO Y AGENCIA REGIONAL DE DESARROLLO

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 28-11-2019



Este viernes 29, Tarapoto será sede del Primer Seminario Internacional de Desarrollo Económico Territorial y de Agencia Regional de Desarrollo San Martín, la misma que tiene como finalidad compartir experiencias sobre desarrollo territorial, el rol de la Secretaría de Descentralización y de las entidades de nivel nacional, regional y local en este proceso de impulso al desarrollo económico.

En ese sentido, es importante resaltar que las Agencias Regionales de Desarrollo -ARD-, son mecanismos especializados en desarrollo económico e innovación, creadas para dinamizar la economía regional y su competitividad, acelerando la ejecución de las estrategias públicas regionales en función a la demanda del tejido empresarial, y bajo enfoques de concertación y articulación multinivel pública, privada y académica.

La actividad se desarrollará a partir de las 8:30 am. con la presencia de ponentes especialistas de Perú, Colombia y Argentina, en temas, como: Descentralización y Desarrollo Territorial, Articulación Sociedad-Gobierno para el Desarrollo, Experiencias exitosas de Agencias Regionales de Desarrollo, cuyas exposiciones se realizarán en el auditorio de la facultad de Ingeniería Civil y Arquitectura de la Universidad Nacional de San Martín del distrito de Morales.

Sobre el particular, el Ing. Daniel Vásquez Cenepo, gerente de Desarrollo Económico del Gobierno Regional San Martín, indicó que la ARD San Martín, no pretende sustituir a nadie, sino que se suma a los procesos de la región. Su implementación se acentúa en la institucionalidad, específicamente en las plataformas y en las mesas técnicas de diálogo, coordinación y articulación.

Asimismo, Vásquez Cenepo, dijo que la creación de la ADR San Martín es un proceso participativo bajo el liderazgo del Gobierno Regional de San Martín, con el soporte técnico de la Secretaría de Descentralización de la Presidencia del Consejo de Ministros-PCM-, la activa participación de las municipalidades, cámaras de comercio, universidades y sociedad civil.